

Les animaux de la ferme font leur show à l'écomusée

Brec'h – Les chaumières de Saint-Dégan retrouveront, mercredi, l'ambiance de leurs premières années d'existence. Visites guidées, balades en calèche et extraction de miel sont au programme.

L'événement

Les animaux sont à la fête à l'écomusée de Saint-Dégan. Ce village de chaumières et bâtiments de ferme propose un voyage dans le pays d'Auray d'autrefois. Mercredi, les animaux retrouveront exceptionnellement les lieux pour une journée.

Vache bretonne pie noire, chèvre des fossés, poule coucou de rennes, canards, lapins... Toute la basse-cour qui sera représentée. « Les moutons, récemment installés au verger conservatoire de Saint-Dégan pour l'entretien des prairies, seront à l'honneur avec des démonstrations de tonte par leur éleveur, Nicolas Poupinel. Karine Girardin fera aussi découvrir aux visiteurs le procédé de cardage et de filage de la laine », présente Marie-Odile Hubaud, animatrice à l'écomusée.

Atelier d'extraction de miel

Des visites commentées du site, ainsi que de l'exposition *L'attraction animale*, seront également mises en place au cours de cette journée thématique. Des balades à poney et en carriole, tirés par un cheval de trait breton, seront aussi proposées.

L'exposition composée de quarante toiles du peintre Lucien Pouëdras permettra aux petits et aux grands de comprendre la place qu'occupait le cheval de trait breton dans la société rurale d'avant 1950. « Et, sur réservation, il se sera possible de prendre



Les animaux de la ferme sont à l'honneur, mercredi, à l'écomusée de Saint-Dégan.

PHOTO : OUEST-FRANCE

part à l'atelier d'extraction de miel l'après-midi. Des crêpes et des galettes seront également au menu du midi », ajoute l'animatrice.

Les visiteurs pourront aussi découvrir le village, doté d'un riche patrimoine architectural, représentatif de l'habitat rural du pays d'Auray et de son évolution, du XVII^e au XIX^e siècle. Leur authenticité a d'ailleurs été

reconnue par les services de l'inventaire des patrimoines culturels de Bretagne.

Conservées quasi intactes, les fermes de l'écomusée sont des véritables témoins de la vie rurale du XIX^e siècle. Elles racontent le quotidien des paysans de cette époque, leur lien étroit avec le paysage, la nature, les fêtes et les coutumes.

Mercredi, journée thématique sur les animaux de la ferme, de 10 h à 18 h, à l'écomusée de Saint-Dégan. Programme complet sur : www.ecomusee-st-degan.fr. Tarifs : adulte, 6 € ; réduit, 4,50 € ; enfant, 3 € ; famille, 18 €. Port du masque obligatoire. Contact : tél. 02 97 57 66 00.